

Die DLRG in Hambergen hat wieder eine Jugendgruppe

Gründungsversammlung wählt die 16-jährige Melanie Fixsen zur Vorsitzenden / Bürgermeister Kock: Startschuss für ganz viel Erfolg

VON ANDREAS HANUSCHEK

Hambergen. In Hambergen gibt es seit dem vergangenen Freitag wieder eine Ortsjugendgruppe der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG). 19 Mitglieder nahmen an der Gründungsversammlung im Clubraum teil und wählten die 16-Jährige Melanie Fixsen aus Beverstedt zur Ortsjugendvorsitzenden. Ihr Stellvertreter ist Marvin Kück. Zum Schatzmeister wählten die Mitglieder Christoph Müller.

Ebenfalls mit im Vorstandsteam sind folgende Ressortleiter gewählt worden: Nico Thomfohrde (Bildung), Niklaas Krebbers-Horny (Fahrten, Lager und internationale Begegnung), Maya Kück (Schwimmen, Rettung und Sport) und Kira Petritzki (Kindergruppenarbeit).

Als Delegierte zum Bezirksjugendrat schicken die Hamberger Marvin Kück, Melanie Fixsen ist automatisch gesetzt. Am Bezirksjugendtag nimmt neben Fixsen und Kück Christoph Müller teil. Der Rest des Vorstandes tritt als Ersatzpersonen an.

Die mit 1000 Euro von der Ortsgruppe Hambergen zum Start gefüllte Kasse prü-

fen im ersten Jahr Sabrina Böttjer und Isabell Ruröde.

Durch die Wahlen leitete Claudia Weißmann, Schatzmeisterin des Bezirksverbandes Cuxhaven-Osterholz – die zudem einige Tipps für das junge Vorstandskommando hatte. Weißmann: „Ihr seid ein Team und sollt zusammenarbeiten. Alle müssen an einem Strang ziehen.“ Weißmann erinnerte sich auch noch an eine frühere Hamberger Jugend, kennt das schwierige Alter: „Ihr werdet viel Zulauf haben und ihr werdet Schlappen erleben. Wichtig ist, dass ihr zu eurer Verantwortung steht. Euren Titel braucht ihr eigentlich nicht, ihr habt schon bewiesen, dass ihr das könnt. Es ist immer schwierig Ehrenamtliche zu finden, denn neben Rechten gibt es plötzlich auch Pflichten.“

Lob erhielt der neue Vorstand auch von Daniel Rademacher, Leiter der Hamberger DLRG-Ortsgruppe: „Toll dass ihr den Schritt wagt und Verantwortung übernimmt. Das ist auch ein Zeichen unserer guten Jugendarbeit. Wir haben es geschafft euch zu binden und Verantwortung zu übergeben. Wir sind uns im Vorstand einig

– wir stehen hinter euch.“ Rademacher verwies auf das Zeltlager im vergangenen Sommer, das die nun Gewählten schon super organisiert hätten, und betonte: „Ihr zeigt jeden Mittwoch was ihr drauf habt, da



Christoph Müller, Marvin Kück, Nico Thomfohrde, Melanie Fixsen, Maya Kück und Niklaas Krebbers-Horny (v.l.) bestimmen mit Kira Petritzki im Jugendvorstand, wo es lang geht mit der Hamberger DLRG-Jugend. ANH-FOTO: ANH

könnt ihr stolz drauf sein.“

Stolz war auch Hambergens Bürgermeister Reinhard Kock: „Das ist ein Startschuss für ganz viel Erfolg. Mit eurer neuen Jugendabteilung könnt ihr auf mich zählen. So etwas kann man nur unterstützen und gutheißen.“ Auch Kock lobte das Vorhaben, Verantwortung zu übernehmen. „Verantwortung ist ein großes Wort“, sagte Melanie Fixsen: „Wir wollen mehr Jugendliche zum Schwimmen begeistern und sind gespannt, was auf uns zukommt.“

Melanie Fixsen leitete schon ziemlich gekonnt ihre erste Versammlung und nahm sich für sich und ihre Kollegen jede Menge vor: „Wir haben viel vor, wollen mehr Möglichkeiten zum Schwimmen auch für die Kleineren, wollen was bieten.“

Pfingstzeltlager, das Kinderschwimmfest in Otterndorf, die Fahrradtour am ersten Mai und das Sommerzeltlager, so lauten die ersten großen Aufgaben.

Melanie Fixsen ist für rund 200 Mitglieder zuständig (bis 26 Jahre). Interessierte erreichen sie unter der Telefonnummer 04747 / 873290 für weitere Informationen zu DLRG-Jugendgruppe.